
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação  para  Sr  Divonei  Gonçalves  dos  Santos,  que  se  digne  tomar  as  necessárias

providências  no  sentido  de  REMOVER  OU  FAZER  MANUTENÇÃO  NO  PONTO  DE

ÔNIBUS DESATIVADO na Avenida Segismundo Pereira em frente a UFU – Santa Mônica.

JUSTIFICATIVA

O requerimento se dá pelo fato o ponto de ônibus possui rachaduras e também está

empossando águas das chuvas sendo criatório do Mosquito Aedes Egypt. A linha de ônibus

nessa localidade foi desativada há certo tempo devido a implantação do corredor de ônibus.

Certamente esse ponto poderá ser usado em local que os usuários tenham acesso as condições

melhores no embarque e desembarque. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 26 de março de 2024.

JAIR FERRAZ
Vereador - PSDB

REQUERIMENTO Nº 95625/2024
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APROVADO
1ª Reunião Ordinária - 01/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




